

résidences immobilier

Cap d'Antibes. Au coeur du Cap, en position dominante, sublime villa d'architecte récemment construite au coeur d'un parc paysagé de plus de 5 000 m2 qui offre une magnifique vue mer. La décoration est très raffinée et les prestations très luxueuses. La propriété offre au total 900 m2 et est vendue entièrement meublée. La villa principale offre 17 pièces, une vaste salle de réception, cuisine équipée , cuisine de service, salon/ salle de dégustation,9 chambres en suite dont 1 suite parentale de 100 m2 avec sa salle de sport et accès jacuzzi sur terrasse. Toutes les pièces de vie bénéficient ...

Cap d'Antibes. In the heart of Cap d'Antibes, in a dominant position, sublime architect-designed villa recently built in the heart of a landscaped park of over 5,000 m2 with magnificent sea views. The decor is highly refined and the amenities luxurious. The property offers a total of 900 m2 and is sold fully furnished. The main villa offers 17 rooms, a vast reception room, fitted kitchen, service kitchen, lounge/tasting room, 9 en suite bedrooms including 1 master suite of 100 m2 with its own gym and jacuzzi access to the terrace. All living areas benefit from sea views and open onto a vast ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





